



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

11. Juli 2022

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage

Anerkennungsfonds geht an den Start: Finanzielle Unterstützung für Vereine

Vereine, Organisationen und Initiativen aus Wiesbaden können seit Montag, 11. Juli, Fördermittel aus dem Anerkennungsfonds beantragen. Der Fonds der Landeshauptstadt Wiesbaden ist mit mehr als 15.000 Euro gefüllt. Mit dem Geld soll ehrenamtliches Engagement wertgeschätzt und die Rahmenbedingungen dafür gestärkt werden.

„Gerade in der aktuellen Situation sehen wir immer wieder, wie schnell sich bürgerschaftliches Engagement aktiviert und wie wertvoll dies für unsere Stadtgesellschaft ist. Deshalb freue ich mich, dass wir einen kommunalen Anerkennungsfonds anbieten können, um den Engagierten durch die jeweilige Organisation Danke zu sagen und ihr Engagement besonders wertzuschätzen“, sagt Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende.

Der Anerkennungsfonds soll möglichst viele Ehrenamtliche erreichen, die sich aktuell für andere Menschen beziehungsweise für das Gemeinwesen in Wiesbaden engagieren. Vereine, Organisationen und Initiativen können bei der Stabsstelle Engagement einen Förderantrag einreichen. Gefördert werden zum Beispiel Dankeschön-Veranstaltungen, ein Helferfest oder individuelle Ehrungen. Die Förderrichtlinien der Landeshauptstadt Wiesbaden sind zu beachten. Die Stabsstelle prüft, ob der Antrag richtig und vollständig ist. Im Oktober entscheidet die Stabsstelle mit einem Beratungsgremium, ob eine Förderung gewährt wird.

So sehen die Fördermöglichkeiten konkret aus: ein Antrag pro Organisation und Jahr; 50 Euro Mindestsatz - 1.000 Euro Höchstsatz; 20 Euro pro Person für Feste/Gruppenaktivitäten; 25 Euro für Einzelpersonen. Förderanträge für 2022 können ab sofort bis zum 30. September 2022 bei der Stabsstelle Engagement/Dezernat I eingereicht werden. Weitere Informationen zu den Förderkriterien, zum Beratungsgremium sowie die Antragsformulare sind unter www.wiesbaden.de/anererkennungsfonds abrufbar.

Bei Unterstützung rund um die Antragstellung oder Fragen zur Förderung können sich Interessierte per E-Mail an engagement@wiesbaden.de oder unter Telefon (0611) 314579 an die Stabsstelle Engagement wenden.

+++